

# Die Weiß-blaue Bühne

München e.V.

Am 1. April startet das zweite Stück  
unserer Frühjahrssaison

## „Der Entenkrieg“

Ländliches Lustspiel von Walter G. Pfaus

Bürgermeister Anton Kraxler hat genug. Er hat ein unfreiwilliges „Bad“ im Ententeich genommen, bei dem angeblich der Pfarrer seine Hand im Spiel hatte. Deshalb fordert nun der Bürgermeister den Pfarrer zum öffentlichen Boxkampf heraus!

### Es spielen für Sie

Anton Kraxler, Bürgermeister ..... Abdon Ziegler  
Karin, seine Frau ..... Heidi Hürlimann  
Heidi, beider Tochter ..... Claudia Frey  
Josef Wenzel, Dorfpfarrer ..... Axel Rüttinger  
Sophi Sutter, informierte Bürgerin ..... Conny Rüttinger  
Xaver Wimmer, Gemeinderat ..... Ossy Hürlimann  
Irma, seine Frau ..... Ingrid Hempel  
Udo Schröder, Heidis Freund ..... Jürgen Bayer  
Regie ..... Abdon Ziegler

### Termine (Beginn: 20 Uhr, sonntags schon um 19 Uhr!)

Gründonnerstag, 1. April	Sonntag, 11. April	Sonntag, 18. April
Karsamstag, 3. April	Donnerstag, 15. April	Donnerstag, 22. April
Freitag, 9. April	Samstag, 17. April	Sonntag, 25. April
Samstag, 10. April		

Wir spielen für Sie wieder im Gasthof „Zur Post“ am Pasinger Marienplatz, bequem mit dem MVV zu erreichen. Als Besucher der Weiß-blauen Bühne können Sie auch die zahlreichen hauseigenen Tiefgaragenplätze nutzen.

Karten reservieren Sie bitte bei Familie Fröhler unter **Telefon 0 89 / 6 90 99 87**, dienstags bis donnerstags von 18.30 bis 21 Uhr. Sollten Sie Karten bestellt haben, später aber verhindert sein, so teilen Sie uns dies bitte rechtzeitig mit. Der Eintrittspreis beträgt DM 12,-.

➤➤ **bitte wenden! Auf der Rückseite unser anderes Stück ...**